

Pèlerinage diocésain 2024 à Lourdes

Du 27 mai au 2 juin, quelques 1 000 pèlerins ont convergé vers Lourdes, aux pieds de Marie qui nous mène au Christ. Cette belle communauté diocésaine, réunie autour de son évêque, a vécu un temps fort d'unité et de paix, à travers la rencontre de l'autre, de Marie, de Dieu lui-même.

De multiples visages de pèlerins

Chaque pèlerin, venu avec ses intentions et son parcours de vie personnel, a pu recevoir et donner à sa façon : 140 personnes fragiles ou malades, servies par environ 460 bénévoles de l'Hospitalité diocésaine, environ 300 pèlerins venus en paroisse, mais aussi un groupe de 40 personnes du Secours Catholique (bénévoles et bénéficiaires), et puis des étudiants du centre de formation des aides-soignants de Malestroît ou encore deux classes de la section Service à la personne du lycée La Touche de Ploërmel venus comme stagiaires. François Labédie, directeur diocésain des pèlerinages, témoigne : *« Quelle chance de goûter ainsi la joie et la paix. Je suis extrêmement touché de voir tous ces parcours de vie qui s'enrichissent mutuellement. Certaines paroisses reviennent de Lourdes en ayant défait des nœuds. Les malades expérimentent la joie de se sentir au cœur de l'attention des autres, de vivre la sollicitude du Seigneur aussi. Parmi les jeunes qui nous rejoignent, beaucoup ne connaissent pas du tout la foi catholique, mais ils sont si réceptifs... Comme le disait Monseigneur Centène, « ils viennent comme stagiaires, ils repartent comme pèlerins ! ». C'est une expérience spirituelle et humaine unique ! ».*



© Photo Viron





Des jours de grâce

Chaque pèlerin compose son programme en fonction de ses aspirations, en s'accordant des temps de silence et de respiration personnelle.

La journée s'organise autour de l'eucharistie, ainsi que de multiples propositions : enseignements, témoignages, adoration, veillée mariale, procession eucharistique, procession mariale aux flambeaux, ainsi que le sacrement des malades, le chapelet et le passage au creux de la Grotte des apparitions.

Au fil des jours, de beaux parcours se dessinent, avec de la joie, des larmes, beaucoup d'amitié et de réconfort, et l'infinie tendresse de Marie. Beaucoup de pèlerins se laissent toucher par la beauté de la liturgie, et notamment toutes les personnes qui, vivant en Ehpad, n'ont pas souvent de si belles célébrations.

Un des événements marquants de cette année restera la journée festive organisée à la Cité Saint Pierre par le groupe du Secours Catholique et de la Diaconie diocésaine : 40 personnes fières d'accueillir les

960 autres, pour la messe, le repas et un temps d'animation festive. « *Chacun, même fragile, peut être porteur de quelque chose, accueillir les autres, se savoir important !* » retient François Labédie.

L'an prochain s'annonce tout particulièrement festif : outre le Grand jubilé de sainte Anne, le diocèse organisera son 150ème pèlerinage à Lourdes, du 19 au 25 mai 2025, sur le thème Aimer Jésus et le faire aimer. Sainte Anne rendra visite à sa fille Marie, qui nous mène au Christ. Prenez date !

Sophie Bel

Photos Hospitalité d'Arvor

